

## KATA PENGANTAR

Puji syukur senantiasa penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang atas rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Pengaruh Kadar Garam dan Suhu Terhadap Kualitas *Virgin Coconut Oil* ( VCO) Dengan Penggaraman** disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Sains di Program Studi Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan.

Banyak pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, mulai dari awal pembuatan proposal, melaksanakan penelitian, sampai penyusunan skripsi. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Teristimewa kepada orang tua tercinta, (Ayah) Anton Silalahi dan (Ibu) Mirmauli Br Hutahuruk, serta saudari-saudari kandung yang tersayang, Kakak Lenny Romauli Br Silalahi S.Pd, Rosinta Br Silalahi S.Pd dan Bertama Br Silalahi, yang selalu mendoakan, mendukung, dan juga memberi dorongan kepada penulis baik secara moril maupun materil sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik.
2. Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.S. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan arahan, nasihat, dan material bahan maupun biaya keseluruhan kepada penulis sejak penyusunan proposal, penelitian hingga selesainya penulisan skripsi ini dan kepada bapak Prof. Manihar Situmorang, M.Sc.,Ph.D selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dalam perkuliahan
3. Ibu Prof. Dr.Murniaty Simorangkir,M.S ; Ibu apt.Nora Susanti, S.Si.,M.Sc; dan Ibu Dr. techn. Marini Damanik, M.Si. selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan kritik maupun saran yang membangun terhadap penulis dari rencana penelitian sampai terselesaikannya penulisan skripsi ini.

4. **Terimakasih kepada keluarga besar Pomparan Op. Mega Silalahi yang telah memberikan dukungan, doa, dan nasihat yang membantu penulis selama menempuh pendidikan di Universitas Negeri Medan.**
5. **Terimakasih kepada “Barbar Clup” yaitu: Tania Evelyn, Peralima Silaban, Putri Yanita, Lulu Arika Reka, Refi Artika, Cahya Chosya, Zahra Mala Regita, Lidya Sianturi yang menjadi tempat bercerita baik suka maupun duka dalam menempuh pendidikan di Universitas Negeri Medan.**
6. **Terimakasih kepada Bapak/Ibu laboran yang membantu dalam melengkapi alat yang dibutuhkan dalam penelitian. Serta kepada pihak administrasi Jurusan Kimia dan Fakultas yang membantu melengkapi segala kebutuhan administrasi dalam menempuh pendidikan di Universitas Negeri Medan.**
7. **Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman seperjuangan Kimia Non Kependidikan 2020 B yang menjadi saksi bisu suka-duka penulis dalam menempuh pendidikan di Universitas Negeri Medan.**

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih mempunyai banyak kekurangandari segala sisi, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis menerima kritik dan saran yang bersifat membangun guna menyempurnakan skripsi ini. Semoga penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu yang sesuai dengan arah penelitian ini, serta dapat menambah wawasan bagi para pembaca. Akhir kata, penulis mengucapkan terimakasih.

Medan, 8 Januari 2024  
Penulis,



**Lora Marsaulina  
Silalahi**